
環境
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見
農家の人に伝えてください。そして実行させてくださ
い。　　　　　　　　　　（回答:11月11日時点）

1. 田んぼを機械で手入れした後、その泥を綺麗にせずに道を走るので、その
辺に住んでいる人の家の前は泥だらけになり家の前の溝に流れ込んできま
す。迷惑です。綺麗にしてから走るか、掃除するなどして欲しいです。
2. 田畑脇の草刈りは定期的に行って欲しいです。迷惑です。

　回答

１.トラクターや田植え機等で農作業を行った後、田や畑から公道に出る前に
は、泥を落としてから走行するよう、「農業委員会だより」にて周知する
等、農業者に対して協力や対応を依頼するなどの呼びかけを行っているとこ
ろです。道路に落ちた土は、通行の妨げになる場合があり、ホコリの原因に
もなります。市としましては、引き続き農業者に対し協力を呼びかけるな
ど、真摯に対応していきます。
 農地周辺で生活する皆さまにおかれましては、今後も農業者と双方が協同し
て快適な生活空間を築いていただけるようご理解とご協力をお願いします。
２.基本的には田畑脇の草刈りにつきましてはその受益者等で草刈りをしても
らっております。場所も特定できませんので、一度地元自治会にご相談して
いただくようお願いいたします。

農林水産課　（2022年11月回答）〔11/7～11/11〕



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 道路のポール（回答:11月8日時点）

 ファミリーマート伊勢高向店より豊浜方面へ行く道路へぬける道で、角の家
を取りこわし、少し広くなった所にポールが立ってあるが、ポールを取りは
ずして角を広くしてほしい。
 バスも通り交通量も多い為、早急に実施してほしい。

　回答

 市道高向52号線につきましては、通学路の安全対策としまして交差点の整備
を行いました。当該道路は車両の交通量が多く、通学児童や歩行者が安全に
待機できるスペースを確保するためにポールを設置する必要がございますの
で、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

維持課　（2022年11月回答）〔11/7～11/11〕



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 離宮下の湧水の周りの椅子（回答:11月8日時点）

 離宮さんの湧水のところに学校で使っていたような椅子が数脚並んでいま
す。
 管理人がいるような張り紙がしてありますが、誰が置いたのですか？
 あそこを散歩に通る人に、そこに座っている人たちに見られるのは感じが悪
いと聞きました。
 市が許可して椅子を置いているのですか？

　回答

 ご指摘の場所は市で管理しており、椅子は許可なく設置されたものであるこ
とから、適正に対応します。

維持課　（2022年11月回答）〔11/7～11/11〕



その他
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　（2022年11月回答）〔11/7～11/11〕

　提案・意見 学校職員（回答:11月8日時点）

 ある学校職員は、昨年大学生の息子さんがコロナ陽性となり、家に連れ帰り
ました。その事実を隠して勤務していました。非常識です。

　回答

 当該職員及び学校長に事実確認を行ったところ、保健所の指示に従い適正に
対応を行ったということが確認できました。
 ご意見ありがとうございました。



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見
小俣中学校西門及び西側フェンスの改良工事について
　　　　　　　　　　　　　（回答:11月9日時点）

 小俣中学校西門及び西側フェンスの改良工事によって設置されたフェンスに
ついて、ベビーカーを押して歩く歩行者や、足が悪く電動移動者に乗ってい
る人について全く考えてない構造になっており、通行が困難になっているの
で、工事のやり直しをして欲しい。
 また、取り外したフェンスを歩道側に立て掛けたり、取り外した後のフェン
スの穴を塞ぐこともしていないため子供の足が穴に嵌る可能性もあり、危険
である。
 そこら辺の危機管理も小俣中学校や利用者にしっかりと認識させて欲しい。

　回答

 この度の小俣中学校西側取り外し式フェンスの設置につきましては、中学生
の登下校の際において自転車の車道への飛び出し事故防止のため設置された
ものです。校門から車道手前までは学校の敷地となっており、フェンスにつ
いては生徒の安全のため、設置しておく必要があると判断しておりますの
で、ご理解賜りますようお願いいたします。
 また、取り外したフェンスにつきましては歩道側に立てかけず、危険の生じ
ない学校の校門から入った場所に一時置いておく事、車両が通行する際にの
みフェンスを撤去し、車両が通過後はできるだけ速やかにフェンスを元の位
置に戻すように中学校へ伝達しました。学校利用者についても学校側より連
絡するよう伝達いたしました。

教育総務課　（2022年11月回答）〔11/7～11/11〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 結婚新生活支援事業について（回答:11月8日時点）

 結婚新生活支援事業について三重県では現在4市区町村のみになっています
が何故でしょうか？
 伊勢市でも同じように経済面で結婚に踏み切れない方もあると思いますが。
 伊勢市の少子化政策方針としてどのようにお考えか伺いたいです。
 結婚新生活支援事業をなどの若い夫婦世代の支援の強化をお願いします。

　回答

 伊勢市においては、ご結婚された方の生活を支援するものはございません
が、出会い・結婚支援をはじめとして、妊娠期から子育て期まで切れ目のな
い子育て支援事業を進めています。引き続き、結婚・出産・子育ての希望が
かなえられる環境整備を行ってまいりますので、ご理解賜りますようよろし
くお願いいたします。

市民交流課、子育て応援課
　　　　　　　　（2022年11月回答）〔11/7～11/11〕


